

# 西っ子だより

## 『修学旅行に行ってきました』

6年生がしっかりと計画し準備をしてきた修学旅行が、6月10日(火)11日(水)に行われました。

1日目の長崎市では雨が降ることが多かったのですが、建物の中でじっくりと平和学習を行うことができました。

2日目は、朝方の雨で予定していた吉野ヶ里遺跡ではなく、同じ佐賀県の宇宙科学館に行き先を変更しました。ほぼ貸し切りで、子どもたちは宇宙や地球のことについてしっかりと学ぶことができました。グリーンランドでも、めったにないほぼ貸し切り状態で、雨の上がった遊園地を堪能できました。そして、たくさん思い出をつくりました。

おうちの方々に感謝しながら、しっかりと学びしっかり楽しんだ二日間でした。



## 『命の授業』

おおいた動物愛護センターから講師の方とダンボくんをお迎えし、1・2・3・5年生に「命の授業」を行いました。子どもたちは、犬の体に触れ、その暖かさや心臓の鼓動なども感じ取っていました。4・6年生は今週行われます。

「命の授業」は、身近な動物の生と死の問題に正面から向き合うことにより、より問題意識を持って命に対する考え方を深めたり、動物とのふれあい活動や動物の命について考え、自分の命・家族愛・人間愛などを考えたりするよい機会となりました。



## 『カブトムシの学習』

5月29日(木)に、今年も庄内町久保の伊藤さん(カブトムシ博士)をゲストティーチャーとしてお招きし、1年生が飼育の学習をしました。自宅で飼育しているカブトムシの大きな幼虫などを持ってきてくださいました。

また、絵・図や模型を使ってカブトムシがどんな所に住んでいて、何をえさにしながら成長するかなどを教えてくださいました。

これから夏に向けて、さなぎ・成虫へと成長していくのが楽しみです。



## 『プール掃除・プール開き』

5月23日(金)に4~6年生がプール掃除を一生懸命してくれました。おかげで今年も気持ちよく水泳の授業ができます。

6月16日(月)から順々に、各体育の時間にプール開きを行うことができました。低学年は水に慣れることが、中学年は顔をつけたりけのびをしたりすることを中心に水泳の授業をしました。高学年になると、バタ足の練習も行いました。



